

# ALCALDÍA AL DÍA



*Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez*



EN ESTE NÚMERO

**LLEGAMOS CON TODA LA INSTITUCIONALIDAD AL BARRIO LA FLORIDA CON NUESTRA CAMPAÑA DE REFORESTACIÓN ¡LO JURO, UN VOTO, UN ÁRBOL!**

**DOMINGO DE FACEBOOK LIVE CON IMSALUD Y LA EIS**



## SÁBADOS, DE LA MANO CON LOS EDILES

El alcalde Jairo Yáñez en su habitual reunión con los grupos de ediles, esta vez de la comuna 2, tuvo la oportunidad de escuchar las apuestas prioritarias de esta comunidad y confirmar un plan de acercamiento, conocimiento y planeación de actividades que permitan lograr soluciones acordes, propuestas por la misma ciudadanía.

En la reunión se planteó el inicio de la estructuración del "presupuesto participativo" y se invitó a los ediles a seleccionar las infraestructuras de vías, andenes y otros lugares públicos priorizados para que sean parte del plan Comunidad - Gobierno.

Es importante destacar que se analizaron también las problemáticas relacionadas con la seguridad y en tal sentido, se abrió una mesa de trabajo que articulará un plan de acción, planteando en principio la instalación de cámaras y botones de alarma, a fin de coordinar acciones especiales con la Policía.

El alcalde confirmó el acompañamiento incondicional a la comunidad para el logro, instalación y operación de estos equipos, en llave con la Policía Nacional y la Administración Municipal para enfrentar la delincuencia y disminuir los indicadores de inseguridad.

# ALCALDÍA AL DÍA



## LLEGAMOS CON TODA LA INSTITUCIONALIDAD AL BARRIO LA FLORIDA CON NUESTRA CAMPAÑA DE REFORESTACIÓN ¡LO JURO, UN VOTO, UN ÁRBOL!

Esta vez, con la siembra de 40 cañaguates, 20 urapos y 5 guayacanes, acompañados de las secretarías de Banco del Progreso, Privada, Equidad de Género, Desarrollo Social, Gestión del Riesgo de Desastres, Posconflicto y Cultura de Paz, Tránsito y Transporte, Comunicaciones, IMRD, Centro Tecnológico y la prestación de servicios de salud y medicina general con Imsalud.

Agradecemos la presencia del alcalde Jairo Yáñez, ediles, comunales, Asojuntas y comunidad en general, así como la Policía Nacional, Bomberos Voluntarios de Cúcuta, Ejército Nacional y Defensa Civil todos los domingos en esta noble labor por reforestar nuestro municipio.

## DOMINGO DE FACEBOOK LIVE CON IMSALUD Y LA EIS



Después del informe claro y contundente a cerca de qué evidencias se encontraron en la recepción de estas dos empresas (EIS Cúcuta S.A. E.S.P e Imsalud), presas ambas de la corrupción hasta el último momento en que fueron recibidas, el alcalde Jairo Yáñez finalizó su transmisión de Facebook Live con varios puntos importantes a destacar:

- El alcalde no se va a distraer con la politiquería y la infamia, sino que seguirá trabajando por el control de la pandemia, la recuperación del empleo y la atención social a los más vulnerables.
- El proceso de revocatoria no es contra el alcalde, es contra el futuro de la ciudad "Nos estamos jugando su bienestar" expresó el ingeniero Jairo Yáñez.
- Si damos marcha atrás estaremos devolviéndole la ciudad a los mismos que se la robaron durante más de 20 años.
- Como administración continuaremos recuperando la confianza de la ciudadanía, en los empresarios y las instituciones "Es el momento de trabajar unidos por nuestra Cúcuta del alma" puntualizó.